

Christian Krimpmann ◆ Britta Gürtler ◆ Valentin Auer ◆ Gerhard Mittag
Günther Westner ◆ Isabella Baur ◆ Maria Pachevska

www.csu-maxvorstadt.de www.ju-maxvorstadt.de

Tempo-Anzeige für die Görresstr. und die Türkenstraße im Bereich der Schulen

Antrag der CSU-Fraktion im BA 3 Maxvorstadt

Am 16. Mai 2017 wurde vom Kreisverwaltungsausschuss beschlossen, fünf mobile Geräteeinheiten mit digitaler Geschwindigkeitsanzeige in München einzurichten.

Aufgrund der zahlreichen Anwohnerbeschwerden über "Überhöhte Geschwindigkeit im Bereich der Schwindschule und der Türkenschule" möge der BA 3 beschließen, dass zwei dieser Geräteeinheiten in der Maxvorstadt in der Görresstraße und in der Türkenstraße aufgestellt werden.

München, 23. Mai 2017

Antragsteller: Gerhard Mittag